

#SENIOREN 18. Dezember 2017

# Seniorenkreis Homburg-Saarpfalz: Jahresausklang im Bildungszentrum der Arbeitskammer in Kirkel

Der Seniorenkreis Homburg-Saarpfalz traf sich mit 60 Teilnehmer/innen zu ihrem Jahresausklang im Bildungszentrum der Arbeitskammer in Kirkel.



Erich Herz, Sprecher des Seniorenkreises, begrüßte in seiner launigen Ansprache die Anwesenden und den Vorsitzenden der OSL+ LSI des Saarlandes, Wolfgang Speicher.

Er gab einen Rückblick des ablaufenden Jahres 2017 und stellte den Flyer 2018 mit Terminen und geplanten Aktivitäten vor. Wolfgang Speicher stellte sich als neuer Vorsitzender vor, resultierend aus der Niederlegung aller Ämter von Karlheinz Schindler.

Kollege Winfried Dejon gab eine Gesangseinlage zum Besten, der Applaus war ihm gewiss. Die Zusammenkunft gipfelte genussvoll mit einem tollen Menü, welches uns das Küchen- und Services Team der Arbeitskammer im Bistro zu Gute kommen ließ. Von hier unseren besten Dank. Alle waren sich einig: es war ein gelungener Ausklang



[Alle Bilder anzeigen »](#)